

La Nación

LA NACION, MIERCOLES 10 DE ABRIL DE 1991

AJEDREZ POLITICO

Pinochet invita a reunión

El comandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, invitó a los integrantes de la comisión de Defensa del Senado, a una reunión que se efectuará el próximo viernes, a las 10 horas, en la Academia de Guerra. Así lo informó al senador Arturo Frei Bolívar, miembro de la mencionada comisión. Dijo que en este encuentro los parlamentarios conocerán la posición oficial del Ejército respecto al terrorismo. Agregó que el gobierno dispuso medidas de seguridad al senador Sergio Onofre Jarpa, quien ha recibido amenazas de muerte en los últimos días.

Acuerdo de Corte Suprema

Como un signo muy positivo y alentador calificó el diputado Andrés Aylwin Azócar, la determinación adoptada por la Sexta Sala de la Corte Suprema que dispuso la investigación de los casos de detenidos desaparecidos en Calama. Aylwin señaló que "el fallo cambia, por lo menos en un aspecto, la jurisprudencia anterior de la Corte Suprema".

Contra la violencia

La Alianza Humanista Verde manifestó su preocupación ante la violencia y el terrorismo e instó a los distintos sectores políticos y sociales a mantener un diálogo permanente, dejando fuera el lenguaje odioso, las conductas agresivas, las descalificaciones personales que más que mostrar decisión reflejan debilidad y falta de argumentación.

Preocupación del MIR

El Movimiento de Izquierda Revolucionaria manifestó ayer su preocupación ante los intentos de culpar a la izquierda de las acciones terroristas que se han producido en el país. Nelson Gutiérrez, en su calidad de integrante de la comisión política del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, dijo que el MIR rechaza la confrontación o amenaza militar como forma de resolver los problemas de la transición democrática.

Cónclave por municipales

Trascendió ayer en fuentes políticas que, después de la reunión almuerzo sostenida en La Moneda el lunes último, los "negociadores" de la Concertación, entre los que se encuentra Ricardo Núñez y Gutenberg Martínez, no llegaron a acuerdo en el tema de las elecciones municipales, aun cuando avanzaron bastante en el tema. Debieron continuar la reunión ayer en el Congreso pero, finalmente decidieron darse un día de respiro, no sesionar, para concluir hoy definitivamente.

IVAN DE

E

UDI.
asisten
tes de
cabeza,
te, Juli

Al e
la UDI
que es
quienes
as y qu
de Jaim
cuanto
manos p
su mu
complet
cual él v

En est
vés de to
cional,
chilenos
a esta cau

"Yo
Urenda-
to, como
y senador
incorpora
Movimier
que se
Jaime Gu
mejores e
Patria".

"En est